



El Salvador C.A.



Telf: 235029

Av. Colón 189 QUITO, ECUADOR

CARTA DEL EX-EMBAJADOR SALVADOREÑO EN NICARAGUA

Presentamos al pueblo ecuatoriano y a todos los pueblos del mundo la ejemplar renuncia del Ex-Embajador de El Salvador en Nicaragua, Roberto Castellanos Figueroa; que ante los crímenes que la Junta Militar Democristiana comete a diario contra nuestro hermoso pueblo, que ante las mentiras e intentos de esconder el avance arrollador de la decidida lucha de todos los sectores de nuestro pueblo, ante el peligro real de una invasión directa del Imperialismo en nuestro suelo, él honesta y consecuentemente ha decidido renunciar a su cargo y ha llamado a todos los representantes diplomáticos de El Salvador a seguir su ejemplo.-

La representación del Frente Democrático Revolucionario y del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional en el Ecuador, saludamos la valiente y patriota decisión del Compañero Roberto Castellanos Figueroa e igualmente invitamos a todos los funcionarios salvadoreños en el extranjero, a renunciar a sus cargos y a unirse al pueblo en este histórico proceso de su liberación definitiva.-

¡ CON LA UNIDAD HACIA LA VICTORIA !

Frente Democrático Revolucionario

¡ UNIDOS PARA COMBATIR HASTA LA VICTORIA FINAL !

¡ REVOLUCIÓN O MUERTE... VENCEREMOS !

Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional.

" CARTA DEL EX-EMBAJADOR SALVADOREÑO EN NICARAGUA "

"Cuando fui llamado para ocupar el cargo de Embajador de El Salvador en Nicaragua, hablamos entre tanta duda y reflexiones de un programa de reformas y nacionalizaciones, creídas por mi ya sinceramente iniciadas, como algo indispensable y necesario para sacar al país de su espantosa miseria y acepté con el deseo franco de ayudar a mi pueblo.

A medida que el tiempo ha transcurrido, ya hace aproximadamente seis largos meses, fui descubriendo que las mentes de los que gobernan nuestra patria no solamente están guiadas por la codicia y la soberbia de los poderosos, sino por una sed insaciable de sangre ya que la tortura y el crimen han sido parte de los programas de go-

ALBERTO CASTELLANOS FIGUEROA

bierno. Como Embajador creí poder representar con justicia a los - cinco millones de cristianos hambrientos y sedientos de El Salvador y no debo y no puedo seguir cohonestando crímenes horrorosos, como el perpetrado en las seis ejemplares vidas de los dirigentes del Frente Democrático Revolucionario; el crimen contra las monjas norTEAMERICANAS u el crimen de los sacerdotes salvadoreños asesinados. No se puede ~~perseguir~~ a la Iglesia porque entre otras muchas razones - en nuestro caso ~~es~~ perseguir a todo un pueblo cristiano. He comprendido ahora que jamás ha existido una ultra izquierda peleando contra una ultra derecha, tal como quieren aparentar el Gobierno de El Salvador y las más oscuras fuerzas del Imperialismo. En El Salvador se libra una guerra del pueblo todo en contra del grupo de militares asesinos facistas y del pequeño grupo de demócratas cristianos ambiciosos, que les queda.

Mi renuncia la he retrasado deliberadamente hasta ahora porque, he estado sirviendo de intermediario para salvar la vida de algunos presos políticos, pero la ambición de poder del más negro sector de los actuales gobernantes, los ha condenado a una muerte segura.

Salgo asqueado de ese Gobierno, NO SOY RATA QUE ABANDONA EL BARCO PERO NO PUEDO SEGUIR NAVEGANDO EN UN BARCO COMANDADO POR RATAS.

Hago un llamdo a todos los hasta ahora Compañeros de las diversas Representaciones Diplomáticas de El Salvador, par que abandonen dignamente sus delegaciones y pasen a servir a nuestro pueblo, único mandante de nuestras actuaciones y a quien no podemos abandonar ni traicionar.

Roberto Castellanos Figueroa.
Ex-Embajador de El Salvador
en Nicaragua.

Managua 16 de Enero 1981.